
第１４８回理事会議事録 

 

日   時  令和 5年 2月 27日（月）14:00～17:55 

場   所  当法人会議室（議長：古賀 修 会長、司会進行：渡辺 敏也 副会長） 

理 事 数  １７人（出席理事数１５人） 

監 事 数   ２人（出席監事数 ２人） 

 出 席 者  古賀 修、倉重 一男、渡辺 敏也、末吉 桓寧、金子 誠、江里口 寛、吉次 正利 

武井 靖行、立川 雄一、待鳥 俊郎、川原 淳、森重 利之、藤 甲子郎、西村 象吾 

野形 修一 各理事              荒津 惠次、永石 昇将  両監事 

事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

Ⅰ．審議事項 

  

 １．令和５年度事業計画及び収支予算書の件（江里口） 

    ・各委員会から提出された事業計画を取り纏めた内容にて、令和５年度事業計画と致したい。 

   主な要点としては、総務委員会において「創立５０周年記念行事を主管し、その活動の推 

進」の文言を削除し、「創立５０周年イヤー活動を主管し、その活動の推進」の文言を付け 

加えることとした。なお、令和５年度においても借入れの予定および設備投資の予定はな 

い。 

  ・収支予算書は、前回の叩き台では約１２８万円の赤字予算であった。その後、機関紙作成 

   費について、業者から原材料費値上げに伴う価格引き上げの申し出があった為、６６千円 

   増加して２，４０２，４００円で計上することとした。よって、令和５年度の収支予算は 

   約１３４万円の赤字予算となるが、コロナの影響による講習会の受講者減などを考慮して 

   やむを得ないものと思料する。 

  以上を以って、今回提示の令和５年度事業計画書および収支予算書を県へ提出致したい。 承認。 

 

 ２．第１３回実態調査の集計結果報告について（西村） 

   今回の調査は会員企業１４７社のうち８４社から回答（回答率５７．１％）をいただいた。 

   集計結果報告書の内容を精査していただき、問題がなければ定期便にて会員へ送付致した 

   い。                                      承認。 

   

 ３．人手不足に関するアンケート調査実施について（西村） 

   第６回目となる人手不足に関するアンケート調査を今年度も実施することとした。昨年度と 

   同じ内容で今回もコロナに関する質問を入れているが、来年度はコロナの状況によっては外 

   すことも考えている。この内容で問題なければ実施致したい。             承認。 

 

 ４．第４５回アビリンピック福岡２０２３の後援依頼について（立川） 

   ７月１日（土）に、北九州市八幡西区の福岡職業能力開発促進センターで開催される。 

   「ビルクリーニング」競技種目に係る実施協力依頼と後援に応じたい。        承認。 

 

 ５．(全協)2023年度事業協力者表彰候補者の推薦について（江里口） 

  ・被推薦者 田中廉 氏（西日本管財㈱）、末広克平 氏（三洋ビル管理㈱） 

   サービスマーク実地調査指導員として１０年以上携わっている上記の２名を推薦致したい。 

                                           承認。 

 

 ６．(全協)2023年度功労者表彰候補者の推薦について（江里口） 

 ・被推薦者 荒津惠次 氏（７１歳）監事歴１０年                  承認。 



 

 ７．(全協)2023年度常勤役職員表彰候補者の推薦について（江里口） 

  ・被推薦者 杉村事務局職員（勤務年数１０年１ヶ月）               承認。 

 

 ８．創立５０周年記念ＤＶＤについて（藤） 

  ・創立５０周年記念ＤＶＤのサンプルを出席者に視聴していただき意見を伺った。 

   しゃべっている人の名前のテロップ追加やエンドロール部分の手直し(行間隔、QECの役 

   職名など)が一部必要であり、その修正分を後日、皆さんへデーターでお送りし確認して 

   いただき完成させることとする。 

  ・５０周年行事のパンフレット、記念品、座席表などもデーターとしてどこかに保存しては 

   どうかと提案があった。  

  ・記念ＤＶＤはブルーレイディスクで２５０セット作成し、会員および来賓関係者や関係団 

体へ贈呈する。なお、ＤＶＤも１枚作成しておき、ＤＶＤを希望する方がいたら、当協会 

で焼き増しして対応することを考えている。なお、総金額は別紙見積書どおりの約９９万 

円で当初の予算内である。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ．協議事項 

  

１．全国協会九州地区本部会議の問題について（古賀） 

  ・古賀会長より鹿児島県協会が九州地区本部会議を欠席続けていることについて、これまで 

   の経緯など説明があった。また、２月９日付で全国協会から九州地区本部の役員宛に「九 

   州地区本部会議に対する対応依頼（２回目）」の文書が届き、この件について全国協会へ 

一任するか否かの回答を求められている。 

  ・２月２１日（火）に開催した九州地区本部会議には鹿児島県協会の名誉会長、会長が出席 

   し、また、全国協会からも担当役員、事務局長が出席して、この件について話し合いを行 

   なった。結果としては、鹿児島県協会以外の協会は鹿児島県協会に対して地区本部会議に 

出席するように求めており、鹿児島県協会の会長には鹿児島県の意見として改めて返答す 

れば良いと伝え持ち帰っていただいた。鹿児島県協会が地区本部会議に出席するかどうか 

の問題は残っているが、今後、地区本部はルールに基づいて運営を行なっていくだけであ 

る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅲ．報告事項 

 

 １．防除作業従事者研修実施報告（立川） 

  例年どおり県内の３会場で次のとおり実施した。 

  ・久留米会場：令和５年２月 １日（水）、受講者２１名（昨年２１名） 

  ・北九州会場：令和５年２月 ８日（水）、受講者２５名（昨年１６名） 

  ・福 岡会場：令和５年２月２０日（月）、受講者６２名（昨年６３名） 

 

  ２．清掃作業従事者研修実施報告（立川） 

  例年どおり県内の５会場で次のとおり実施した。 

  ・北九州会場：令和４年７月１３日（水）、受講者２４名（昨年３２名） 

  ・福 岡会場：令和４年７月２７日（水）、受講者２９名（昨年３０名） 

  ・飯 塚会場：令和４年９月 ７日（水）、受講者１０名（昨年は中止） 

  ・久留米会場：令和４年９月１４日（水）、受講者１４名（昨年１４名） 

  ・福 岡会場：令和５年２月２１日（火）、受講者２８名（昨年２８名） 

 

 ３．福岡県公益認定等審議会の立入検査実施報告（古賀） 

  検査実施日 令和５年２月１７日（金）１０：００～１６：００ 

  検査職員  福岡県保健医療介護部生活衛生課 藤木係長、橋田主任技師 

  検査内容  ・ヒアリング（法人運営全般に関する事項） 

        ・公益認定の基準の遵守状況及び事業の取り組み状況 

        ・法人の組織及び管理、運営の状況 

        ・定期提出書類及び届出の内容及び状況 

        ・その他法人の業務の運営状況 

  特段、大きな問題などはなかったが、役員等職務権限規程における事務局長の職務権限額が 

  日常業務において反している箇所があるので、規程に則した取扱いをするように指摘があっ 

た。 

   

 ４．(公社)全国ビルメンテナンス協会関連報告（倉重） 

   2/2 第４回 会員支援委員会 

①2022年度半期事業報告・決算 

②2023年度事業計画・予算の方向性 

③各都道府県協会に対するＡＳＣＦ営業活動 

 

 ５．第１３８回九州地区本部会議報告および２０２２年度第４回(一社)九州建築物環境センター 

   理事会報告（渡辺） 

  開催日時 令和５年２月２１日（火）１４：００～ 

  開催場所 ホフィスネット会議室 博多駅前店 

  議  題 ＜地区本部会議＞ 

       １．(一社)鹿児島県ビルメンテナンス協会からの質問状 No.8並びに九州地区本 

         部会議への鹿児島県協会欠席に伴う全国協会に一任する件について 

       ２．地区選出理事を推薦する為の選考規程改定について 

              ３．地区本部の更なる活性化に向けて 

         ①地区本部区分(地区割り)のあり方 

         ②地区本部長会議へ提出するテーマについて 

         ③九州地区本部独自の事業活動に向けての体制づくりについて 

       ４．特定事業における講師等候補者の推薦について 

       ５．2023年度建築物清掃管理評価資格者講習 沖縄追加開催について 

       ６．第 18回全国ビルクリーニング技能競技会九州代表選手の事業所退職に伴う 

         代表選手選考について 



       ７．令和 4年度(4/20～21)ビルクリーニング指導講師中央研修出席者について 

       ８．2023年度全国協会表彰候補者の推薦について 

       ＜九州建築物環境センター理事会＞ 

        １．第 18回全国ビルクリーニング技能競技会に向けてのＱＥＣ予算編成(応援助 

          成金)について 

        ２．第 58回定時総会予算について 

        ３．2023年度事業計画並びに予算編成について 

 

 

 

 

  

 

次回理事会は、３月休会とし４月２４日（月）１４時３０分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 以上で第１４８回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和５年２月２７日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

                     会 長  古 賀     修 

 

 

 

                     監 事  荒 津  惠 次 

 

  

 

                     監 事  永 石  昇 将 

 


